

● **埼玉県歴代芸術院会員油彩画展** が9月16日から23日まで、リリアで開催され、埼玉にゆかりのある芸術院会員4人の大作を多くの来場者が見入っていました。



● **川口わんぱくトライアスロン2009** が8月23日、青木町公園を主会場に行われ、小学4～6年生の約200人が、水泳50m・自転車4km・マラソン1kmのミニトライアスロンレースに挑みました。



● **第38回全国消防救助技術大会** が8月20日、横浜市消防訓練センターで行われ、「ほぶく救出」の部に出場した川口市消防本部救助隊チームは、全国から選抜された51チームと訓練を実施し、4位に入賞しました。

COMMUNITY



●「我がまち川口・再発見」市内めぐり～夏休みコース～
が8月26日に行われ、科学館(サイエンスワールド)の天文台や普段立ち入ることのできない分析センターなどの施設を見学しました。

●園芸教室(ハーブの育て方と使い方)
が9月12日、グリーンセンターで開催。参加者は、講義を受けてプランターにハーブの苗を植えたあと、ハーブティーなどを味わいました。



ACTIVITY



●第3回拉致問題を考える
川口市民の集い が8月22日、フレンディアで開催され、北朝鮮拉致被害者などの早期救出および拉致問題の1日も早い解決を訴えました。



●地域老人施設との交流事業 が9月12日、南平たたら荘で行われ、南平児童センターを利用する地域の子どもたちと高齢者のかたがカラオケを楽しみ、交流を深めました。